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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, através do setor competente, para que 

encaminhe a esta Casa de Leis, em tempo hábil, as informações referentes à viatura 

especializada na castração de animais, obtida por meio de emenda parlamentar do deputado 

federal Ricardo Izar. 

A unidade chamada de “Castramóvel” seria utilizada no controle da população de 

cães e gatos em trabalho realizado em parceria com as entidades protetoras dos animais. 

Entretanto, a unidade não se encontra em funcionamento até o presente 

momento, prejudicando toda a população taquaritinguense. 

O “Castramóvel” é essencial para a saúde pública, por isso requer as seguintes 

informações: 

1) Por que não está em funcionamento até o presente momento? 

2) Quando este entrará em funcionamento no nosso município? 

3) Quais os motivos existentes para a mudança constante da guarda deste 

veículo de um pátio para outro?. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 05 de agosto de 2019. 
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